

El Ayuntamiento de Petrer incorpora a su plantilla a 29 jóvenes parados

26/07/2017



El Ayuntamiento de Petrer ha incorporado a su plantilla a los 29 jóvenes que la institución ha contratado a través de los programas de empleo de la Generalitat Valenciana. Concretamente, desde ayer **el Ayuntamiento cuenta con un publicista, un arqueólogo, un arquitecto técnico, un economista, un periodista, un técnico en microinformática, un ingeniero en obra civil, dos personas especialistas en aprovechamiento y conservación del medio natural, un psicólogo, dos trabajadores sociales,**

seis peones jardineros, dos oficiales de albañilería, un oficial de mantenimiento, un oficial electricista, dos oficiales de pintura y cuatro auxiliares administrativos. Cabe recordar que esta contratación de 29 jóvenes desempleados tiene una duración de un año y ha sido posible gracias a dos programas de empleo "Avalet Joves" que la Generalitat ha concedido a la Concejalía de Desarrollo Económico con una subvención directa cercana a los 500.000 euros.